

ANECDOTES A MACH 2

Par Tina Deleon
Sales representative New York.
De 1989 à 2012



**CLICK HERE FOR
ENGLISH VERSION**



Concorde, ce n'est pas qu'une occupation professionnelle, c'est aussi un sentiment de reconnaissance.

J'ai effectué de nombreux voyages de familiarisation sur Concorde en accompagnant des agents de voyage **d'Altour**, à fort chiffre d'affaires, qui apportaient leur contribution aux hôtels cinq étoiles à Paris. J'ai des souvenirs merveilleux. Le décollage à JFK était incroyable et on pouvait voir la courbure de la Terre environ 20 minutes après le début du vol. Mes clients étaient toujours inspirés et captivés par leur expérience sur cette « fusée ».

Le service à bord était toujours impeccable. Les agents de voyage étaient surpris et ravis de pouvoir rencontrer le commandant et les autres membres de l'équipage. Et en plus, ils pouvaient visiter le poste de pilotage, ce qui était le frisson ultime.

Ces souvenirs de l'âge d'or du voyage sont encore plus précieux aujourd'hui. Je chérirai toujours d'avoir pu partager l'expérience et les souvenirs de ce rêve incroyable.

Les fameux sièges 1A et 1B.

Je me souviens quand mes clients appelaient pour demander quand nous allions attribuer les sièges 1A et 1B. Ces sièges étaient les plus convoités et tout le monde voulait avoir la préférence pour s'y asseoir. Après tout, ils étaient considérés comme les meilleurs sièges, juste à l'avant de l'avion, où l'on pouvait voir le panneau d'information de vitesse. La tâche ardue de décider quels deux « VIP » surpassaient tous les autres, incombait au gestionnaire VIP, qui parvenait toujours à résoudre ce problème avec tact et diplomatie.

Je me souviens d'un célèbre créateur de mode qui voyageait sur le Concorde régulièrement. Nous avons toujours des difficultés à gérer la quantité de bagages qui l'accompagnait. Cela nécessitait une planification préalable et impliquait de nombreux appels téléphoniques à JFK pour obtenir une autorisation spéciale.

Je me souviens toujours que lorsque le Concorde arrivait, je sortais mon appareil photo et aujourd'hui j'ai une belle photo dans ma chambre avec le Concorde et le World Trade Center alors que le soleil se lève sur New York.



Enfin, je ressens aussi une reconnaissance à titre personnel envers le Concorde.

Mon fils, qui avait environ 25 ans à l'époque, était au World Trade Center le 11 septembre et a été témoin de l'attaque. Il était tellement traumatisé qu'il avait peur de voyager à nouveau. Puis j'ai eu une idée... Pour son anniversaire, je lui ai acheté un billet aller simple sur le Concorde. Hésitant au début, il a finalement réussi à surmonter l'anxiété qui le paralysait et il a embarqué sur le vol. Et c'est grâce au Concorde que sa peur aiguë de voler a été surmontée pour toujours. Il était si fier de raconter cette expérience Concorde aux autres, de bons souvenirs qu'il a pu raconter à ses enfants.

Une rencontre récente évoquant de chaleureux souvenirs...

Récemment, j'ai rencontré un gentleman qui était un passager régulier du Concorde. Il m'a raconté une histoire mignonne à propos de son chien, un Cavalier King Charles Spaniel nommé Joy. Il voyageait toujours avec Joy sur le Concorde. Il a dit qu'Air France l'appelait toujours avant le vol pour demander si Joy voyagerait avec lui ce jour-là, et si c'était le cas, ils s'assuraient toujours que Joy soit assise à côté de lui. Il devait aimer beaucoup son chien Joy car il était ému en me racontant cette histoire.



TD

**Voici Joy
elle a fait 38 voyages sur le Concorde !**